
 Interrogazione n. 1541
presentata in data 16 gennaio 2014
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Eventi climatici nelle Marche”
a risposta scritta

Preso atto dei numerosi e improvvisi cambiamenti delle condizioni meteorologiche, che
si verificano anche nella Regione Marche;

Considerati  i banchi di nebbia o di altre sostanze che, sempre più spesso, si depositano
sul nostro territorio;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
· se l’ARPAM o le centraline del monitoraggio atmosferico provinciali abbiano analizzato

le suddette sostanze;
· se la nostra regione è sorvolata da aerei che rilasciano delle scie di gas, fibre

polimeriche o altre sostanze, che potrebbero essere dannose per la salute dei cittadini.


